

東通村と都市部との交流事業2012

東通村のわらしと東京のわらしが交流！

～東通村のわらしと語ろう会～
～東通村のわらしを訪ねる会～



去る6月9日（土）、「東通★東風塾（塾長山崎孝悦）」（東通村商工会及び東通村協力）が主催する東通村と都市部との交流事業2012「東通村のわらしと語ろう会」が、東京都北区の浮間小学校で行われました。9回目を迎えた今回は、東通小学校5年生の児童8名が、塾生達と浮間小学校を訪れ、同小学校5年生の児童と東通そばづくり体験を通じて交流を行いました。

続いて7月27日（金）から29日（日）までの3日間、「東通村のわらしを訪ねる会」が、村内で行われました。これは、電気の生産地である東通村を、最大の消費地である首都圏の皆さんに知っていただこうという事業であり、平成16年度から東京都北区の浮間小学校との間で行われています。今回は、同小学校の5年生の児童11名（男4名、女7名）を招待し、東通村を存分に満喫してもらいました。

児童の交流にあたり、浮間小学校・東通小学校両校の先生方・保護者の方々、村内訪問先の関係者の皆さん、それぞれの交流先でどこでも児童達が楽しく交流できるよう尽力くださいました。

また、北区教育委員会の森下教育委員、浮間小学校の渡辺校長も村を訪問し、これからの交流にも大いなる期待をもてる盛大な交流事業となりました。

東通村のそば切りを楽しむ会 in 浮間小学校

6月9日（土）東京都北区浮間小学校の体育館で東通小学校の5年生と浮間小学校の5年生が、東通そばづくりを体験しました。東通村のかっちゃんがつくるそばを興味深く見学し、その後そば切りを実践して、自分達で切ったそばを食べました。東通産十割そばを食べた子供たちは「おいしいー」と舌鼓打っていました。



入村式

7月27日（金）に村庁舎で行われた入村式では、越善村長から、児童一人ひとりに入村証とヒバで作ったふるさと会員証をお渡ししました。児童達は、うれしそうに受け取っていました。

